

高知県商工団体連合会 NO.1060(55-5)

〒780-8035 高知市河ノ瀬町33

TEL088-832-4838 FAX088-832-3126

Eメール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp

ホームページ http://kosyoren.jp

このニュースはホームページでもご覧になれます

# 高商連ニュース

## 高知県母親大会

7月30日(日)

分科会 9:30~12:30

全体会 13:30~16:00

ソーレ(高知市旭町)

参加費 700円

### 記念講演<全体会>



浜矩子さん(エコノミスト)  
「ズバツと語る日本の  
軍事費  
＝どうなるの?  
うちの暮らし」

### 分科会

「消費税10%!  
インボイス!  
～えっ!なにそれ!  
どうするみんな!」  
(県婦協担当)  
他

## 禰屋裁判支援に参加してきました

7月4日、地裁差し戻しから5年半ぶりに公判が再開されました。当日の裁判は、10時30分から16時30分の予定で開廷。高知県から6人が傍聴、支援に駆けつけました。残念ながら傍聴はできず、傍聴席は、禰屋さんを励まし、裁判報告会・学習会の中で多くのことを学ぶことができました。全国から200人が参加しました。

当日は朝7時に高知民商を出発。途中、南国、香美郡の参加者と合流し岡山へ。到着が遅れ裁判所前行動には参加できず。傍聴席も82人(最初の地裁の時よりは約2倍)のため、法廷には入れず。裁判所隣の弁護士会館での裁判報告・学習会に参加。



傍聴できない参加者は午後後弁護士会館で裁判報告会・学習会。弁護士や午前中の傍聴者からは、「裁判長の声小さくほとんど聞き取れなかった」、「裁判長は『被告』と呼ぶ『禰屋さん』と呼んでいた(何故?)」、「5年も待たせたことに、謝罪ができなかったら、せめて『お待ちせよ』という一言があっても当然だ」など、報告、感想が述べられました。夕方、長時間の裁判が終わり、各弁護士から報告があり、禰屋さんに謝意を述べました。最後は、裁判勝利をめざして、団結ガンバローで締めました。

次回公判期日は、9月下旬から10月になる見通しです。◆詳細は、7月10日、17日の商工新聞をお読み下さい。

禰屋さんから  
お礼と署名の電話  
後日、禰屋さん本人から参加へのお礼の電話と傍聴できなかった事のお詫びの電話をいただきました。合わせて、「『無罪判決を求める署名』が28万人分を突破しました。早急に目標の30万を達成したいので、引き続きご協力を」との要請がありました。

須崎民商婦人部 楽しくにぎやかに交流  
6月28日(水)須崎民商婦人部は先日東京で行われた婦人部決起集会の報告会を兼ねたランチ会を行いました。7人が参加しました。コロナ禍で集まるのが難しく、活動を控えていたが、数年ぶりに婦人部活動を再開。続々来た部員同士「いや〜久しぶりやね」「なかなか会わねえ」「元氣やった?」など明るい女子たちの声が場を賑やかにしていきました。



豪華なランチを目の前に、松浦典子婦人部長より「コロナでなかなかできなかった活動でしたが、これを機に再開していきたいよ」との言葉、初対面の部員も参加したこともあり、簡単な自己紹介、そして青木幸枝さんの「美味しく楽しい時間を過ごしましょう。いただきます。」の掛け声で食事が始まりました。食事をしながら決起集会の報告を、参加した和田さん(農業)、宮田さん(事務局)が、訪問した議員事務所の秘書の対応や高知県は赤いジャンパーを着て参加、3会場をリモートで繋いで全体集会、デモ行進など、配った資料も見ながら報告していききました。以前に参加した部員によると、鳴子を持って高知をアピ-

コラム  
7月6日に閉会した県議会で高野光二郎参院議員辞職に伴う補欠選挙費用5億7900万円の補正予算が可決した。徳島と合わせると優に10億円。  
**高野 パワハラ 議員辞職で10億円**  
民主主義のための費用とはいえ、パワハラ議員のために、10億円! 全額を国が補てんするとは言っても(怒)、私たちの税金。  
補欠選挙は10月5日公示、22日投開票でたたかわれます。  
10億円かけて、また自民党の議員というわけにはいきません。  
高知憲法アクションは、「市民と野党の共同候補」擁立の準備をすすめています。  
次号のニュースでは候補者を紹介できるのでは。乞うご期待! (I)

今、年1回お渡ししている《誕生日プレゼント》について、「この歳になつたら、毎年、歳取らんでもいい」「2年に1回でいい」「そしたら若くおれるでねえ」と笑いの渦が。予算等のことも考慮し、《より良いもの》を送っていきたい、との思いから今後は2年に1回とし、来年(令和6年)からお渡しすることになりました。他にも「バスツアーしたい」「定期的にランチ会も」などなど、たくさん意見がでてきました。まだ婦人部に入っていない方は、ぜひ入部ください。一緒に活動・交流していきましょう。  
(7/10須崎民商だより)